



PERSPEKTIVEN FÜR FAMILIEN E.V.

Markersdorfer Str. 60, 09123 Chemnitz

Liebe Freunde und Unterstützer!

Ich muss schmunzeln, wenn Katharina*, eine Besucherin vom Haus Kinderland, mich als „Verrückte“ bezeichnet. Dabei denkt sie daran, wie ich vor Jahren zur Sommerfreizeit ins Erzgebirge radelte. In meinen Augen war das nichts Besonderes. Doch seit dem Fichtelberg-Radmarathon trage ich diesen Ehrentitel mit Freude. Monatelang habe ich gemeinsam mit Stefan Willi für den großen Tag trainiert. Bis zum Schluss war ich unsicher, ob ich es schaffen würde. Was ursprünglich eine private Sache war, machten wir bald öffentlich und warben dabei fürs Haus Kinderland. Viele von euch interessierten sich für unsere Aktion. Soviel Anerkennung fürs Radeln habe ich noch nie bekommen. Das tat gut.



Als ich dann endlich das Ziel mit letzten Kräften erreichte, war ich mächtig stolz auf uns alle. Denn gemeinsam haben wir viel bewegt – 1900 Höhenmeter haben wir in ein paar Stunden überwunden und dabei noch über 2000 Euro fürs Haus Kinderland gesammelt. Es begeistert uns, wie unkompliziert, bewegend und vielseitig so eine Aktion sein kann. Deswegen möchten wir euch motivieren, ähnliche Aktionen auf betterplace.de auf die Beine zu stellen und dadurch noch viele andere für unsere gemeinsame Sache zu gewinnen.

Almut Fischer und Stefan Willi

Jugend-Wohn-Projekt
Gott fügt Stück für Stück zusammen

Bildlich gesprochen, fühlen wir uns wie in einem großen Kreis: Viele Menschen reichen sich die



Hände, alles wertvolle Menschen, die mit uns auf dem Weg sind und bei unseren Planungen **gemeinsam** mit uns **Perspektiven schaffen!** Durch jeden einzelnen von ihnen werden wir ermutigt und freuen uns über jeden, der für unser Vorhaben betet. Zu meinem Geburtstag bat ich anstelle von Geschenken um finanzielle Unterstützung für unser Projekt und bin über die Reaktion begeistert: 1615 Euro kamen zusammen. Betreuer und Eltern interessieren sich für unser Projekt als eine zukünftige Wohnform für ihre Schützlinge. Wir kommen immer häufiger mit Menschen ins Gespräch, die sich eine Mitarbeit oder auch Patenschaft für einen Jugendlichen vorstellen können! Parallel dazu erarbeiten wir eine Konzeption, mit der wir in der Öffentlichkeit auftreten wollen. Ihr seht, es ist und bleibt spannend, wie es weitergeht!

Anett Richter

**Stadtteilprojekt
Sonnenberg**
Beziehungen wachsen



Als wir bei einem Spaziergang am Lessingplatz vorbeikamen, tobten auf dem Spielplatz – wie meistens – viele Kinder. Da kam Wicky* auf mich zu gerannt und fiel mir in die Arme. Sie war außer sich vor Freude und die Neuigkeiten sprudelten nur so aus ihr heraus. Ich kenne sie und ihre Familie nun schon seit drei Jahren. Immer wieder bin ich erstaunt, wie schnell diese Familie mich, Almut, ins Herz geschlossen hat. In diesem Jahr nahmen zwei der Kids an der Sommerfreizeit mit dem Haus Kinderland teil. Das begeistert uns.

In den nächsten Wochen starten wir die ersten Patenschaften. Wir werden jeweils mit einem Kind regelmäßig Zeit verbringen. So kann es dem Alltag entfliehen und unbeschwerter Freizeit genießen.

Wenn junge Menschen vertrauensvolle Beziehungen erleben, stärkt sie das weit über die Kindheit hinaus. Darum möchten wir sie persönlich voranbringen, ein offenes Ohr für sie haben und ihnen zeigen, dass sie so angenommen sind, wie sie sind. Danke, dass ihr uns dabei unterstützt!

Olga Schönfeld und Almut Fischer

Spendenkonto
Sparkasse Chemnitz
BIC: CHEKDE81XXX
IBAN: DE39 8705 0000 3565 0003 67

Verein „Perspektiven für Familien“ e.V.
1. Vorsitzender:
Frank Heinrich
Schatzmeister:
Friedhelm Bilsing
Markersdorfer Str. 60
09123 Chemnitz
Tel: 0371/2800687
Fax: 0371/2364865

Geschäftsstelle
Ansprechpartner:
Hella Friedrich
info@hauskinderland.de
www.hauskinderland.de



Haus Kinderland Neuland erobert



Eine Horde fröhlicher Kinder eroberte das neu gepachtete Grundstück neben dem Spiel- und Bolzplatz. In meinem Projekt sollten die älteren Kinder die Einnahme des neuen Geländes planen und durchführen. Ich war von den Führungsqualitäten der Teenager begeistert. Pia* half den anderen selbstlos und stellte mit ihnen Kostüme her. Dabei verzichtete sie auf ein eigenes Gewand. Bianca* sorgte in der Küche für einen geordneten Ablauf und verteilte die Aufgaben gerecht. Katharina* führte einen Trupp wilder Soldaten auf dem Beutezug an. Alle drei zeigten auf unterschiedliche Weise ihre Führungsverantwortung, mit der sie jüngere Kinder anleiten und ihnen dienen können.



Tobias Günther, Erzieher-Praktikant

Sommerfreizeit in Hohenfichte

Wir sind dankbar, dass wir auch in diesem Jahr wieder die Sommerfreizeit durchführen konnten. Die jüngeren Teilnehmer verbrachten gemeinsam ei-



ne spannende Woche unter dem Motto „Gemeinsam Hindernisse überwinden“. Rund um das Thema „Abenteuerfreizeit“ erlebten auch die Teenies eine geniale Auszeit im Erzgebirge. Für Tina* war es altersbedingt die letzte Freizeit. Sie denkt gern – aber auch etwas wehmütig – an die Sommerfreizeiten zurück, denn das war für sie oft die einzige Möglichkeit im Jahr, für eine Woche in „Urlaub“ zu fahren.

Andrea Franke

Algerischer Nachmittag

Wir waren gerührt, als eine Mutti mit ihren Kindern fragte, ob sie mit den Besuchern vom Haus Kinderland algerisch kochen dürfe. So wollte sie ihnen die Kultur ihres Mannes näherbringen. Sie stellte das Essen und die Zutaten vor und erzählte mit viel Liebe über Algerien. Deko-Artikel und landestypische Kleidung hatte sie auch dabei. Die Kinder hörten aufmerksam zu. Es war für alle ein toller Nachmittag. In solchen Situationen staunen wir, wie das Vertrauen der Eltern zum Haus Kinderland gewachsen ist. Offenheit, Hilfsbereitschaft und ein gutes Miteinander sind entstanden. Wir treffen uns mit ihnen zum Brunch, zu Ausflügen, Familienfreizeiten, Familiennachmittagen und zur Erziehungsberatung.

Utta Gräf

Seid mit eurer Familie dabei

Unter dem Motto „Starke Familien verbringen gerne Zeit miteinander“ werden wir am **5. September ab 14 Uhr** wieder einen Familien-Mutmach-Tag im Haus Kinderland erleben. **Dazu seid ihr mit euren Kindern herzlich eingeladen.**

Im Namen von Perspektiven für Familien e.V.

Frank Heinrich

Frank Heinrich
1. Vorsitzender

Almut Fischer

Almut Fischer
Leiterin der Öffentlichkeitsarbeit

* Name geändert